



## Presidente mexicano defiende reforma judicial frente a protestas de algunos sectores de la judicatura



El pueblo mexicano asegura que en el Poder Judicial es indispensable un cambio. Fuente: La Jornada 3 de septiembre de 2024 Hora: 12:25

## El líder legislativo de MORENA, Ricardo Monreal, aseguró "Esta reforma va, porque así lo indicó el pueblo de México en las urnas".

El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, defendió este martes la reforma judicial con el argumento de que que la mayoría del pueblo quiere elegir a jueces, ministros y magistrados, al tiempo que reconoció que aunque la élite de la judicatura quiere defender sus privilegios y están en su derecho de manifestarse, no podrán impedir que se lleve a cabo la discusión de la reforma judicial.

El Centro de la Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México informó que la manifestación ha generado un cierre total en la calle Emiliano Zapata.

A través de las redes sociales, el coordinador parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, expresó "Estamos convocados a reunirnos a las 10 de la mañana en el Pleno de la Cámara de Diputados, pero están tomadas todas las entradas".

Monreal aseguró "No queremos provocar un enfrentamiento, no vale la pena, nosotros somos pacifistas, a pesar de que venimos de una oposición que incluso también practicó algunas de las medidas que ahora están intentando los opositores".

<u>Presidente mexicano defiende reforma judicial frente a protestas de algunos sectores de la judicatura - teleSUR (telesurtv.net)</u>